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Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-11-28

Sitzungsleitung: Philipp Mickan, Protokollführung: Felix Hilsky

1. Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Felix Hilsky, Angelina Hofmann, Philipp Mickan, Paul Senf, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Felix Völker

Ruhende Mandate:
Benedikt Bartsch, Oliver Krügler, Paul Reidelshöfer

Gäste:
Kay Schmidt, Laura Kaiser, Joshua Blöcker (ab TOP 7 EVA)

Philipp Mickan eröffnet die Sitzung um 18:34 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 5 von 6 Mitgliedern
festgestellt. Das Protokoll vom 2017-09-06 wird vertagt. Das Protokoll vom 2017-11-07 wird ohne Gegenrede
bestätigt. Das Protokoll vom 2017-11-14 wird vertagt. Das Protokoll vom 2017-11-21 wird vertagt.

2. Berichte
• Paul S. berichtet, dass Lutz (Mensch zur StuRa-Website) am 2017-12-05 zu unserer Sitzung kommt.

• Alex berichtet, dass der Spieleabend gut lief und zusammen mit dem Känguru-SV durchgeführt wird.
Paul S. ist dafür, weiter mit dem Känguru-SV zusammen zu veranstalten.

3. Veranstaltungen
3.1. Weihnachtsfeier
Das Gutzkow ist für unsere Ansprüche passend, der Traumtänzer ist zu klein.
Es wird normaler Betrieb parallel stattfinden. Die Miete der Küche wird 50 € betragen. Kaution und Miete

entfallen beim Gutzkow. Die Sozialpädagogen kümmern sich um die Dekoration.
Finanzantrag H17-F23

Antragsteller Paul S.
Antragstext Der FSR möge beschließen, fürWeihnachtsfeier einen Finanzrahmen in Höhe von 100 Euro

entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1 zur Verfügung zu stellen.
Alle Einnahmen werden gleichmäßig auf den FSR Sozialpädagogik und den μFSR aufgeteilt. Der
Finanzantrag wird unter der Auflage gestellt, dass der FSR Sozialpädagogik dem entsprechenden
Finanzantrag zustimmt. Formale Gegenrede von Angelina.

Ergebnis Der Antrag wird mit 5/0/0 Stimmen einstimmig angenommen.

Es wird Schrottwichteln und Karaoke geben. Wer noch Schrott loswerden möchte, kann ein paar Geschenke
zusätzlich mitbringen.
Am 2017-12-20 um 20:00 Uhr geht es los. Es ist schön, wenn viele dabei sind.

3.2. SadC
Der μFSR wird zusammen mit den Physikern auf der Willerswiese am Schampus auf dem Campus (SadC) 2018
teilnehmen. Philipp wünscht sich Ideen für die Gestaltung der Willerswiese während des SadCs. Bisher gibt es
als Ideen „Bubble Soccer“, eine Kletterwand und eine Bühne.
Dadurch, dass die Studentenclubs die Verpflegung übernehmen, haben wir als FSR mehr Kapazitäten.
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3.3. Eislaufen
Wir brauchen einen Termin für das Eislaufen. Da es eine Weile dauert um Werbung zu machen, ist es für
Angelina zu spät dieses Jahr. Trotzdem wird es am 2017-12-12 stattfinden. Angelina hat das Plakat fertig. Danke.
Es wird draußen stattfinden.

3.4. Winterball
In zwei Tagen werden Karten und Plakate ankommen.
Paul S. schreibt eine Mail, die den Ticketverkauf erläutert.
Ein Auffrischungskurs für das Tanzen ist geplant. Musik wird uns freundlicherweise bereitgestellt.
Verkauf findet bis kurz nach Anfang des Jahres statt.

4. Wahlen
Die Wahlen finden statt.

5. StuRa
Robert aus dem StuRa hat angefragt, welche Aufgaben in den FSRen sinnvoll auf einen Angestellten im StuRa
ausgelagert werden können.

5.1. Techniker
Wir fragen uns, ob der StuRa sinnvoll Technik zentral übernehmen kann, wo jeder FSR einzeln wurschtelt.

5.2. Interaktion mit dem StuRa
Prinzipiell wäre mehr Interaktion mit dem StuRa sinnvoll, da der StuRa fähige Menschen hat. Wir haben
aber keine konkreten Punkte. Paul S. und Kay Schmidt merken an, dass der StuRa immer ansprechbar ist. Es
kann sinnvoll sein, zu wissen, wen man wofür ansprechen kann – also auch, welche Fähigkeiten vorhanden
sind. Paul S. regt an, dass für alles, wo vielleicht der StuRa kompetent sein könnte, er einen Ansprechpartner
vermitteln kann.

5.3. Weiterbildungsbedarf
Wir haben Bedarf an Plakaterstellung. Felix H. merkt an, dass Öffentlichkeitsarbeit aus mehr besteht. Alex
kann sich eine allgemeine ÖA-Weiterbildung vorstellen, u.U. ähnlich zu einem Seminar im März 2017 von
Marius Walther.

Kay Schmidt weißt darauf hin, dass die Wissensübergabe zwischen FaKo- (Fakrat-), Berufungskommissions-
mitgliedern nicht stattfindet. Wir brauchen Ideen, wie das gut stattfinden kann.
Angelina weist darauf hin, dass man als Sprecher:in Reden halten können muss und das schwer zu lernen

ist. Kay Schmidt erinnert an Angebote des CareerService.

5.4. Nachfolger
Der StuRa, insbesondere die Geschäftsführung, wird im SoSe 2018 einige Mitglieder verlieren. Der StuRa
braucht deshalb neue Gesichter.

6. Technik
Die Technik plant einige größere Änderungen.
Die Kommunikation mit der Technik ist im Moment schwierig. Ein Ticketsystem existiert nur theoretisch.

Einarbeitung von Alex und neueren Mitgliedern ist sehr schwierig und braucht großes technisches Interesse.
Das ist schwierig zu handhaben. Absprachen mit dem restlichen FSR finden nicht statt, sondern sind von der
Technik festgelegt.

Alex erläutert die Ideen von ihm und Felix V.:

1. Ein Ticketsystem wäre gut, nach Möglichkeit vor der nächsten Legislatur.

2. Ein Chat für den FSR intern.

3. Plugins um die Archivierung zu vereinfachen.
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4. Ein LDAP.

Felix H. findet, das E-Mails eigentlich gut sind. Das wirft die Diskussion auf, ob man insgesamt ein Chat-
Programm nutzen könnte. Kay Schmidt findet Chats schlecht, da sie Stress verursachen. Angelina findet für
kleine Absprachen Chats hilfreich. Paul S. meint, man könnte einen Chat ausprobieren und schauen, ob es
sinnvoll benutzbar ist.
Angelina möchte Verschlüsselung lernen.

7. EVA
Die Evaluation findet statt. Veranstaltungen müssen evaluiert werden, eine Liste hängt im FSR-Büro. Bitte
durchführen. Erläuterung steht dabei, bitte beachten.
Der Zeitraum ist diese und kommende Woche. Die Tipparbeit macht Kay Schmidt alleine.

8. Investitionsprogramm
Es gibt von der Universität ein Investitionsprogramm um die Lehre und die Forschung zu verbessern.
Angelina schlägt vor, Klappstühle zu entquietschen, zu reparieren und zu schräge Tische zu reparieren.

Diese Tische/ Stühle sind auch für viele eng. Jackenhaken fehlen. Die Tafeln in der B321 und C307 quietschen
sehr. In den Hörsälen sollten zusätzlich zu Lappen auch Tafelwischer da sein. Insbesondere bei den Tafeln Die
Arbeitstische im A-Flügel, die es eigentlich nicht gibt, könnten repariert oder ersetzt werden. Schließfächer
wären gut.

9. νsletter
Beim letzten νsletter hat Alex viele Texte bekommen. Danke.
Wir diskutieren den Termin des nächsten νsletters. Wir einigen uns auf den 2017-11-09. Themen sind

• Weihnachtsfeier

• Eislaufen

• Winterball(karten)

Philipp Mickan schließt die Sitzung um 20:13 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2018-01-15 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Philipp Mickan Felix Hilsky
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